

Égalité salariale

Le suspense se poursuit

La révision de la loi sur l'égalité reste très controversée au parlement. La commission de l'éducation du National a adopté sur le fil (13 voix contre 12) le projet visant à imposer plus de transparence aux entreprises en matière d'égalité salariale. Il a fallu la voix prépondérante de la présidente Christine Bulliard (PDC/FR) pour éviter un rejet du projet, ont indiqué les services du parlement. La majorité recommande de soutenir la mouture issue du Conseil des États sans modification. **ATS**